

Der Vorstand der Amadeu Antonio Stiftung

Der Vorstand führt die Geschäfte der Stiftung. Anetta Kahane ist Vorsitzende des Vorstands. Dr. Pia Gerber ist ihre Stellvertreterin.

Anetta Kahane, aufgewachsen in Ost-Berlin, warnte als erste und einzige Ausländerbeauftragte des Magistrats von Ost-Berlin eindringlich vor den Gefahren des Rechtsextremismus. 1991 gründete sie die RAA e.V. (Regionale Arbeitsstellen für Ausländerfragen, Jugendarbeit und Schule) für die neuen Bundesländer. 1998 gründete Anetta Kahane die Amadeu Antonio Stiftung, deren hauptamtliche Vorsitzende sie heute ist. 2002 wurde sie mit dem Moses-Mendelssohn-Preis des Landes Berlin ausgezeichnet. Sie ist Autorin des Buches "Ich sehe was, was du nicht siehst".

Dr. Pia Gerber beschäftigte der Rechtsextremismus schon in ihrer Abschlussarbeit im Studium der Sozialpädagogik. In ihrem Erstberuf unterstützte sie benachteiligte Jugendliche sowie Migrantinnen und Migranten aus Osteuropa und war in der politischen Bildung zu den Themen Nationalsozialismus und feministische Theorie tätig. Nach Abschluss des Zweitstudiums der Politik- und Erziehungswissenschaft an der Universität Heidelberg arbeitete sie als wissenschaftliche Mitarbeiterin in der Geschäftsführung der Freudenberg Stiftung Weinheim. Seit 2008 ist sie Geschäftsführerin der Freudenberg Stiftung und seit Ende 2009 im Vorstand des neu gegründeten Stiftungsverbundes „Stiftung Ein Quadratkilometer Bildung“ und Sprecherin des Stiftungsverbundes „Lernen vor Ort“.

Kontakt:

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit in der Amadeu Antonio Stiftung

Email: info@amadeu-antonio-stiftung.de

Tel.: 030 - 240 886 10